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危険な樹木の

安全対策は 

唐津市の虹の松原や鹿児島県の小学校、

神奈川県相模市のキャンプ場で倒木による

死亡事故が起きている。 

当町も街路樹にシロアリが巣をつくり、

近隣の住宅に倒木被害が起きている。 

町内の樹木の安全対策について問う。 

 

①当町で管理すべき樹木の点検状況は 

 

②点検後の安全対策は 

 

③樹木が大木化し電線に絡んだり、放置空

き家の敷地から飛び出しているなどの危険

な樹木について対策強化が必要と考える

が、町の見解を 

 

④一本松公園はキャンプをはじめ、多くの

人が訪れる。樹木も多く、想定外の気象状

況が続く中、台風等での災害や事故を未然

に防ぐために、喫緊の樹木の安全点検と対

策が重要だが、町の見解は 
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